

Apelando a la resolución de problemas permanentes de los vecinos, el frente se presenta como una alternativa popular y progresista en el abanico electoral.

El frente Cambiá Corrientes se encuentra caminando las zonas más desprovistas de la Capital provincial, haciendo hincapié en la resolución de problemas permanentes en barriadas que crecieron exponencialmente en habitantes.

La dirigencia de la mencionada oferta electoral estuvo con vecinos del barrio La Chola, presentando propuestas, junto a los dirigentes del Partido Comunista, Sonia López, Ezequiel Paniagua y Diego Silva; y del Movimiento Barrios de Pie, Ariel Osuna.

"Escuchamos las demandas de los vecinos sobre el abandono que sufren de parte del Gobierno provincial y la Municipalidad de Corrientes. Tenemos que dar vuelta la página a estos 25 años de gobiernos radicales y sus aliados, de Ricardo Colombi y Gustavo Valdés, que son lo mismo y ahora se pelean para

mantenerse en el poder", expresó la ex diputada Sonia López, incansable exponente de las problemáticas comunitarias.

"Somos gente de trabajo, con una militancia social y política de años, y queremos tener una oportunidad de gobernar la provincia y la ciudad de Corrientes, para demostrar que la política tiene que dejar de ser una manera de hacer negocios personales, y vuelva a ser una vocación de servicio para resolver los problemas de la gente", expresó Silva, quien adelantó más trabajo territorial, diferenciándose de las fuerzas tradicionales.

"Sin especulaciones, planteamos un cambio real a los 25 años de gobiernos radicales y aliados que nuestro pueblo viene padeciendo, y que también plantea una oposición frontal al modelo de saqueo y represión que encarna Javier Milei", expresaron desde el es-

SIN TIK TOK NI GOLPES DE EFECTO

En Cambiá Corrientes aprietan el acelerador



DAR LA CARA. Los referentes del espacio se meten en barriadas que otros políticos miran con temor o recelo.



ORGANIZACIONES SOCIALES

Marcha contra recortes en Salud

ILUSTRATIVA



En el marco de la Semana Internacional de Lucha contra el Narcotráfico y el Uso Indebido de Drogas, organizaciones sociales y comunitarias de Corrientes se movilizarán desde distintos barrios y territorios para visibilizar la situación crítica que atraviesan los sectores más vulnerables frente al vaciamiento de las políticas públicas en salud mental y consumos problemáticos. La jornada es impulsada por casas comunitarias como Vientos de Libertad, Casa Pueblo, Casa Esquina Libertad y el movimiento Ni un pibe/piba menos por la droga, que forman parte de la Mesa Territorial de Consumo de Corrientes. Desde estos espacios se denuncia "el brutal vaciamiento de las políticas públicas por parte del Gobierno de Javier Milei", en referencia al ajuste en Salud, la eliminación de programas sociales y el abandono de dispositivos comunitarios.

RECORRIDA POR LOCALIDADES

ECO hace hincapié en niños y adolescentes

Las huestes de Encuentro por Corrientes (ECO) se encuentran en plena expansión en todo el territorio provincial, y una de sus principales armadoras es la diputada provincial, María Eugenia Mancini.

En sus redes sociales, la legisladora alineada a Ricardo Colombi puntualiza: "Nos reunimos en Perugorría con parte del equipo que apuesta al cambio en Corrientes. Es un gusto poder compartir y conversar cara a cara con personas tan comprometidas con su localidad y con tantas ganas de trabajar. Entre las principales necesidades se encuentran mejorar la salud, trabajar para que el servicio de



GENTILEZA

BATUTA. Mancini comanda los operativos integrales.

energía funcione con normalidad y se generen oportunidades para que los jóvenes puedan quedarse en la zona y no tengan que migrar. El pasado sábado,

pacio que se presentó en la plaza Perón de la ciudad de Corrientes, el pasado mayo. "Seremos las organizaciones y militantes del campo popular los que tomemos las riendas de un futuro mejor para los correntinos", indicaron desde el frente que busca meterse en la conversación electoral de agosto.

En tanto, compartimos una gran jornada en la plaza Ex Combatientes de Esquina, donde los vecinos accedieron a múltiples servicios gratuitos. Se brindó atención médica general, odontología, ginecología, nutrición, asesoramiento jurídico y contable, además de peluquería, barbería y limpieza facial. También hubo espacio para los más chicos, con juegos y actividades recreativas a través de ECO Kid".

En este sentido, la inquieta parlamentaria concluyó: "Como si fuera poco, también con ECO estuvimos en Goya, donde compartimos una jornada inolvidable con más de 200 jóvenes con ganas de ser protagonistas del cambio. Escuchamos sus ideas, sus sueños, sus inquietudes y confirmamos una vez más que el futuro está en marcha, y viene con fuerza".